

Du 18...

JUSQU'À

BULLETIN DES LUTTES

LA VICTOIRE

Sans retrait... PAS DE TREVE !!!

Le succès de la journée interprofessionnelle du 17 décembre a confirmé si besoin était le rejet massif d'un projet de retraite soi-disant universel dont tout le monde a bien compris qu'il ne sera qu'une nouvelle injustice pour toutes et tous.

Comme l'Union syndicale Solidaires ainsi que l'intersyndicale l'ont exigé, **l'unique solution pour le gouvernement est un retrait total de son projet dans les plus brefs délais. Le gouvernement porte seul la responsabilité du blocage de la situation** de par son aveuglement idéologique et sa volonté de passer en force.

Nous ne sommes pas dupes de sa stratégie : Il continue à désinformer et mentir sur le contenu de son projet. Il cherche à focaliser les débats sur un âge pivot afin de mieux masquer sa réforme à points et son contenu, d'autant plus que cette mesure lui permet d'avoir du « grain à moudre » avec certaines OS. Il met en opposition certaines catégories de travailleur-euses afin de favoriser des divisions. Il stigmatise chaque jour davantage les grévistes et cherche à les culpabiliser plus la période de fin d'année approche. Comme pour toute autre mobilisation, la répression tient lieu de seule réponse à celles et ceux qui osent lui dire NON,...

Dans ce contexte, cette seconde partie de semaine sera cruciale.

Poursuivons et renforçons les grèves, notamment reconductibles, et amplifions le rapport de forces sans attendre.

Emparons-nous massivement de la date de rendez-vous unitaire du jeudi 19 décembre et manifestons Toutes et Tous ensemble le samedi 21.

Partout multiplions les grèves, manifestations, assemblées générales, réunions publiques, collages, blocages, actions multiformes,...

Si le gouvernement refuse de retirer son projet, pour l'Union syndicale Solidaires il est clair qu'**il n'y aura ni trêve de Noël ni des confiseurs !**

GRÈVE OU TRÈVE...

